¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Los primeros apóstoles a los que llamó Jesús fueron Simón Pedro y su hermano, Andrés. Después llamó a Santiago y Juan, hijos de Zebedeo. Los cuatro eran pescadores. Cuando pasó Jesús junto al Mar de Galilea y los llamó, estaban trabajando. Y aunque la llamada del Maestro les llegó de una manera imprevista, los cuatro dejaron todo y le siguieron. Los hermanos Santiago y Juan dejaron incluso a su propio padre y su pequeña empresa familiar para seguir a Jesús.

Pero no vayamos a creer que siguieron a Jesús impulsivamente, o sólo por salir de la rutina. Esos cuatro discípulos ya conocían al Señor. Juan Bautista ya les había hablado sobre el Mesías. Y se sentían atraídos por todo lo que habían escuchado de Él. Así que cuando les llamó, no tuvieron ningún inconveniente en dejarlo todo.

Hoy Jesús también nos llama a nosotros, porque sigue necesitando "pescadores de hombres" que le ayuden a llevar su mensaje de amor al mundo. ¿Estamos dispuestos a dejarlo todo?



Para poder seguir a Jesús, de lo primero que tenemos que desprendernos es de nuestros egoísmos, envidias, rencores, mentiras, perezas... Y para lograrlo, debemos conocerle y así, poder llegar a amarlo por encima de todo eso que nos estorba en el camino de su amor.

Empecemos hoy mismo a pedirle a Cristo que aumente nuestra fe, para saber seguirlo a pesar de nuestras debilidades.

¿De qué me tengo que saber desprender para poder amar como Cristo y ser un "pescador de hombres"?

> Consulta y descarga Los Evangelios Dominicales en: www.churchforum.org/evangelios.



CAMINABA JESÚS POR LA ORILLA DEL LAGO DE GALLEA, CUANDO VIO A SIMÓN Y A SU HERMANO, ANDRÉS, ECHANDO LAS REDES EN EL LAGO, PUES ERAN PESCADORES.







UN POCO MÁS ADELANTE, VIO A SANTIAGO Y A JUAN, HIJOS DE ZEBEDEO, QUE ESTABAN EN UNA BARCA, REMENDANDO SUS REDES.





